

Zürich, 14. Juli 2021

«Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.»

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Roger Busenhardt

12. Juni 1962 – 10. Juli 2021

Roger wohnte und arbeitete während fast 40 Jahren in der Stiftung Altried, die letzten 20 Jahre davon im Wohnheim Memphis in Dübendorf.

Er wird uns durch sein ansteckendes Lachen, seine Lebenslust, sein grosses Kämpferherz und seinen Humor für immer in bester Erinnerung bleiben.

Die Bewohnerinnen und Bewohner, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,
Angestellte und Leitung